

EINLADUNG zum Sonnwendfeuer Rotenberg



Das Sonnwendfeuer auf dem höchsten Aussichtspunkt zwischen den Gemeinden Langenegg, Lingenau, Hittisau und Krumbach ist eine alte Tradition. Wir begrüßen damit den Sommer und die Wärme.

Eine kurze Abendwanderung, ein geselliger Hock und man freut sich wieder einmal, mit Leuten ins Gespräch zu kommen, die man schon lange nicht mehr gesehen hat.

am Freitag 22.6.2018

20.00 Uhr: Manfred heizt musikalisch ein

21.00 Uhr: Das Sonnwendfeuer wird entzündet

Wir laden herzlich dazu ein!



und das Rotenberg-Team

- Beste Bewirtung durch das Rotenberg-Team und den Sportverein Langenegg
- Die Veranstaltung findet bei jeder Witterung statt.
- Parkmöglichkeiten vorhanden



Langenegg